

Grundschule Würmersheim

## Ausflug der Klasse 4 in die Hebammengemeinschaftspraxis Durmersheim

Am 09.07.2015 gingen wir, die Klasse 4a, zur Hebamme Namens Antonia Busch. Um 8:15 Uhr fuhren wir mit den Fahrrädern los. Beim Gymnasium hielten wir an und gingen zu Fuß weiter. Als wir oben bei der Hebammen-Praxis ankamen wurden wir herzlich begrüßt. Wir gingen in die Praxis hinein. Sie führte uns in den Hauptraum hinein. Als erstes stellten wir uns vor und mussten etwas über unsere Geburt erzählen. Danach erzählte sie uns was eine Hebamme machen muss. Frau Busch erklärte uns wie ein Baby sich im Bauch entwickelt. Sie hat uns Gegenstände gegeben wie: eine Erbse, eine Zitrone, ein Apfel, ein Reisbeutel oder eine Packung Milch. Mit diesen Gegenständen konnten wir wissen wie schwer ein Baby im Bauch ist. Wir haben noch viele andere Sachen gemacht, die wir ausprobieren durften zum Beispiel: Wie das Baby in der Gebärmutter heranwächst. Jakob musste sich in ein Tuch einwickeln und das Baby spielen, Madleen war die Mutter und Leon der Vater. Antonia zeigte uns wie man sich um ihn kümmert. Das war lustig. Später spielte Anna eine schwangere Frau. Sie wurde untersucht und gefühlt wie es dem Baby ging. Mirco spielte die Mutter und Michelle den Vater. Mirco bekam ein Baby. Der Rest der Klasse musste die Wehen spielen. Das war anstrengend.

Das war ein toller Ausflug.

Alex, Janis, Vanessa, Stella

